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e mi hanno dato la forza di andare avanti. Io e mi hanno dato la forza di andare avanti. Io 
continuerò nella mia piccola missione e, come continuerò nella mia piccola missione e, come 
ho detto, c’è anche mio marito che mi aiuta. ho detto, c’è anche mio marito che mi aiuta. 
Spero che con il tempo possa organizzare dei Spero che con il tempo possa organizzare dei 
pellegrinaggi, perché le persone a cui porto la pellegrinaggi, perché le persone a cui porto la 
rivista me lo chiedono. Chiedo alla Madonna la rivista me lo chiedono. Chiedo alla Madonna la 
grazia di stare meglio e di poter venire ancora a grazia di stare meglio e di poter venire ancora a 
Castelmonte…» (Annalisa Fracasso, Lonigo, VI).Castelmonte…» (Annalisa Fracasso, Lonigo, VI).

Partecipi dell’opera di Maria
Fanno come la signora Annalisa ancora tante Fanno come la signora Annalisa ancora tante 
zelatrici e zelatori, svolgendo la loro «piccola zelatrici e zelatori, svolgendo la loro «piccola 
missione» di diffondere il «Bollettino» e, con missione» di diffondere il «Bollettino» e, con 
esso, stimolare anche la devozione alla santa esso, stimolare anche la devozione alla santa 
Vergine. Si tratta, inoltre, di fare un’opera buona Vergine. Si tratta, inoltre, di fare un’opera buona 
anche dal punto di vista psicologico, visitando anche dal punto di vista psicologico, visitando 
gli associati anziani e offrendo una parola di gli associati anziani e offrendo una parola di 
conforto e di fede. La Madonna sarà ben grata a conforto e di fede. La Madonna sarà ben grata a 
tutti coloro che vi si dedicano!tutti coloro che vi si dedicano!

Considerando la cosa da questo punto di vi-Considerando la cosa da questo punto di vi-
sta, ci auguriamo che zelatrici e zelatori conti-sta, ci auguriamo che zelatrici e zelatori conti-
nuino a esserci sempre, magari in modi nuovi, nuino a esserci sempre, magari in modi nuovi, 
visto l’evolversi del mondo della comunicazio-visto l’evolversi del mondo della comunicazio-
ne, ma sempre a beneficio spirituale delle per-ne, ma sempre a beneficio spirituale delle per-
sone e a sostegno della vita del santuario.sone e a sostegno della vita del santuario.  MdC

faccio viva con un mio scritto. Dopo l’incidente faccio viva con un mio scritto. Dopo l’incidente 
del 2020, sto ancora seguendo cure e interven-del 2020, sto ancora seguendo cure e interven-
ti. Non ho potuto venire nemmeno all’incon-ti. Non ho potuto venire nemmeno all’incon-
tro con le zelatrici [del 2022 e del 2023, tro con le zelatrici [del 2022 e del 2023, ndrndr]. In ]. In 
quest’ultimo anno e mezzo ho subito 3 inter-quest’ultimo anno e mezzo ho subito 3 inter-
venti alla gamba sinistra…». venti alla gamba sinistra…». 

Ricordo che la signora aveva partecipato, Ricordo che la signora aveva partecipato, 
insieme col marito, alla giornata delle zelatrici insieme col marito, alla giornata delle zelatrici 
del 2019, domenica 1 settembre, festeggiando del 2019, domenica 1 settembre, festeggiando 
anche il 50° di matrimonio. La disavventura anche il 50° di matrimonio. La disavventura 
d’essere stata travolta da un’auto l’ha racconta-d’essere stata travolta da un’auto l’ha racconta-
ta in un lettera che abbiamo pubblicato in MdC ta in un lettera che abbiamo pubblicato in MdC 
7/2021 (pp. 6-7).7/2021 (pp. 6-7).

Una «piccola missione»
Prosegue la signora Annalisa nella sua lettera: Prosegue la signora Annalisa nella sua lettera: 
«Io sono tranquilla interiormente e quando «Io sono tranquilla interiormente e quando 
ho un momento di crisi, la preghiera mi aiuta. ho un momento di crisi, la preghiera mi aiuta. 
Non mi sono mai scoraggiata e con la fede ho Non mi sono mai scoraggiata e con la fede ho 
affrontato la situazione. Mi sono messa nelle affrontato la situazione. Mi sono messa nelle 
mani della Madonna, del Signore e del mio an-mani della Madonna, del Signore e del mio an-
gelo custode… Nel mio cuore porto la Madonna gelo custode… Nel mio cuore porto la Madonna 
di Castelmonte, la prego e la ringrazio, perché di Castelmonte, la prego e la ringrazio, perché 
la sento vicina nella mia vita. Ho una grande la sento vicina nella mia vita. Ho una grande 
nostalgia di non essere più venuta a causa del-nostalgia di non essere più venuta a causa del-
la mia situazione a far visita e a pregare la Ma-la mia situazione a far visita e a pregare la Ma-
donna. Leggo il vostro giornalino e mio marito donna. Leggo il vostro giornalino e mio marito 
mi aiuta portandolo ai “miei” associati. Spero mi aiuta portandolo ai “miei” associati. Spero 
tanto che la situazione migliori e che possa ve-tanto che la situazione migliori e che possa ve-
nire al santuario e ringraziare la Madonna di nire al santuario e ringraziare la Madonna di 
tutto ciò che mi ha donato e della situazione tutto ciò che mi ha donato e della situazione 
che ho vissuto, perché è stato un miracolo. Ci che ho vissuto, perché è stato un miracolo. Ci 
sono stati i miei cari che mi sono stati vicini sono stati i miei cari che mi sono stati vicini 

C’è attesa per la giornata dedicata  
in santuario a zelatrici e zelatori,  
coloro che aiutano a diffondere 
la lettura della nostra rivista, 
rendendo ancora di più l’associazione 
un’esperienza di comunità. 

Appuntamento speciale per le zelatrici e ppuntamento speciale per le zelatrici e 
gli zelatori della nostra rivista o, come gli zelatori della nostra rivista o, come 
ancora qualcuno lo chiama, «Bolletti-ancora qualcuno lo chiama, «Bolletti-

no». La festa si tiene domenica 30 giugno negli no». La festa si tiene domenica 30 giugno negli 
spazi del santuario.spazi del santuario.

In tempi ormai lontani, convenivano a In tempi ormai lontani, convenivano a 
Castelmonte per la loro giornata fino a due-tre-Castelmonte per la loro giornata fino a due-tre-
cento zelatori e zelatrici. Data l’affluenza previ-cento zelatori e zelatrici. Data l’affluenza previ-
sta, qualche anno dovettero perfino program-sta, qualche anno dovettero perfino program-
marla in due date distinte. marla in due date distinte. 

Le vicende storiche portarono, poi, alla so-Le vicende storiche portarono, poi, alla so-
spensione dell’iniziativa. L’abbiamo ripresa con spensione dell’iniziativa. L’abbiamo ripresa con 

grande impegno qualche anno fa e la parteci-grande impegno qualche anno fa e la parteci-
pazione è stata buona, anche se non costitui-pazione è stata buona, anche se non costitui-
ta da grossi numeri. Quello che è significativo, ta da grossi numeri. Quello che è significativo, 
però, è il fatto che tutti coloro che sono venuti però, è il fatto che tutti coloro che sono venuti 
sono stati contentissimi. Per questo rivolgiamo sono stati contentissimi. Per questo rivolgiamo 
un invito pressante a tutte le zelatrici e agli ze-un invito pressante a tutte le zelatrici e agli ze-
latori di organizzarsi per partecipare, facendosi latori di organizzarsi per partecipare, facendosi 
eventualmente accompagnare da un familiare eventualmente accompagnare da un familiare 
o da qualche persona amica. Assicuriamo che o da qualche persona amica. Assicuriamo che 
sarà davvero una giornata di festa e di amicizia! sarà davvero una giornata di festa e di amicizia! 

Nell’invito dello scorso anno riportavo una Nell’invito dello scorso anno riportavo una 
ormai datata lettera della zelatrice Annalisa ormai datata lettera della zelatrice Annalisa 
Fracasso di Lonigo. Agli ultimi due incontri Fracasso di Lonigo. Agli ultimi due incontri 
non ha potuto partecipare perché nel 2020 ha non ha potuto partecipare perché nel 2020 ha 
subito un grave incidente stradale. Mi auguro subito un grave incidente stradale. Mi auguro 
che, fatte le molte cure necessarie, quest’anno che, fatte le molte cure necessarie, quest’anno 
possa partecipare di nuovo. La signora Anna-possa partecipare di nuovo. La signora Anna-
lisa quest’inverno ha inviato alla direzione una lisa quest’inverno ha inviato alla direzione una 
lettera in cui racconta un po’ di sé. Voi sapete lettera in cui racconta un po’ di sé. Voi sapete 
che le lettere che ci arrivano sono sempre gra-che le lettere che ci arrivano sono sempre gra-
dite, ma ormai sono pochi coloro che scrivono. dite, ma ormai sono pochi coloro che scrivono. 
Lei è una di quelle che ancora lo fanno. La let-Lei è una di quelle che ancora lo fanno. La let-
tera, infatti, inizia così: «Come ogni anno, mi tera, infatti, inizia così: «Come ogni anno, mi 

La festa del «Bollettino»

di Antonio FregonaCronaca minore

Il programma di domenica 30 giugno
Ore 10.00: incontro con il padre rettore, con il 
padre direttore responsabile e con la redazione 
nella sala San Francesco e dialogo con  
i presenti.
Ore 11.30: partecipazione alla santa messa  
in santuario.
Ore 12.45: pranzo presso il ristorante della  
«Casa del Pellegrino», offerto dalla direzione  
del santuario. Al termine, omaggio ai 
partecipanti.
Ai «nostri» zelatori e zelatrici è già stato inviato 
l’invito per la giornata (se non fosse arrivato,  
si prega di comunicarlo in segreteria). 
Altre persone che fossero interessate a 
partecipare e a diventare nuovi «trasmettitori» 
della rivista sono pregate  
di contattare la direzione del «Bollettino»  
ai consueti indirizzi:  
santuario@santuariocastelmonte.it;  
tel. 0432 731094; tel. 0432 701267


